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Imprese e Territorio, con Unindustria oltre 40 aziende si sono
incontrate a Cisterna di Latina
Un confronto sui temi del momento: dalle problematiche territoriali alle
opportunità del Rome Technopole e di Expo 2030 Roma

Si è tenuto a Cisterna di Latina il primo incontro del progetto “Ascolto Imprese” promosso da Unindustria
Latina: oltre quaranta le aziende presenti all’appuntamento e ospitato dall’associata Gruppo Gesa e preceduto
da una visita dell’azienda, leader nelle forniture industriali, aziendali, impiantistiche e nella metalmeccanica
avanzata di precisione, che ha mostrato agli intervenuti la nuova ala realizzata dedicata principalmente alla
formazione e al benessere dei dipendenti.
 

 
Presenti, oltre agli imprenditori del territorio, anche il Sindaco di Cisterna di Latina Valentino Mantini, il Vice
Presidente di Unindustria con delega all’Università, Ricerca e Trasferimento Tecnologico Alessandro
Francolini, e il Direttore Generale della Fondazione Expo Roma 2030  Lamberto Mancini. Con loro
naturalmente il Presidente di Unindustria Latina, Pierpaolo Pontecorvo, il quale ha spiegato di aver voluto
fortemente organizzare questo incontro con le aziende dell’area industriale di Cisterna di Latina per individuare
i fabbisogni e le necessità delle imprese e per avere aggiornamenti sulle problematiche del territorio.
 

 
Alessandro Francolini ha illustrato il progetto Rome Technopole, evidenziandone le opportunità e spiegando
che esso è nato proprio in seguito alla necessità, evidenziata dalle imprese, di personale altamente skillato e
quindi di mettere in contatto domanda e offerta di lavoro. 
 

 

 

 
Lamberto Mancini ha parlato invece dell'importanza di Expo e delle opportunità di questo evento straordinario
non solo per Roma, ma per tutta l’Italia, sia dal punto turistico che per le ricadute economiche su investimenti,
innovazione, infrastrutture e sviluppo, civile e culturale. L’attenzione si è quindi spostata sulle problematiche
locali, con il Sindaco di Cisterna, Valentino Mantini, che ha aggiornato i presenti sia sulla situazione idrica e
le opere di completamento dell’acquedotto, sia sulle infrastrutture e nello specifico la Cisterna-Valmontone.
La volontà emersa tra le parti, Amministrazione comunale, Unindustria e le aziende, è quella di collaborare per
migliorare l’operatività delle imprese nel territorio, protagoniste dello sviluppo.
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